

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un rapport.

22.—Protêt de M. M. Dineen priant la Ville de faire enlever les rails de la "Montreal Street Ry Co." à l'intersection de la rue St-Denis et Sherbrooke, afin de continuer la construction de l'égout auxiliaire de la rue Sherbrooke.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville.

23.—De M. J. Findlay, retirant sa requête relativement aux rues sur la ferme Greaves.

Déposée sur le bureau.

24.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de faire rapport au sujet de l'action intentée contre un particulier pour avoir déposé de la terre sur la rue Bercy (autrefois rue DeLévis).

25.—A la demande de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner avis à la "Montreal Street Ry Co." de poser ses rails sur la rue Guy, à partir du chemin de fer du Grand Tronc à la rue Notre-Dame, au niveau officiel.

26.—A la demande de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un état estimatif du coût du pavage de la rue Guy à partir du chemin de fer du Grand Tronc jusqu'à la rue Notre-Dame, en blocs de granit et coulis en ciment.

27.—A la demande de M. l'échevin Dagenais, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un état estimatif du pavage de la rue Charlevoix, à partir de la rue des Manufactures jusqu'au pont Napoléon.

28.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville reçoive instruction de ne donner aucune commande pour l'achat de matériaux et fournitures, sans l'assentiment du président de la Commission.

29.—Sur proposition de M. l'échevin Major, il est

Résolu: Que M. le président soit autorisé à faire donner par l'inspecteur de la Ville ou par ses assistants, toutes les commandes pour matériaux et pour tous travaux permanents qui seront autorisés par la Commission de la Voirie, la Commission des Finances et le Conseil, et ce, sans aucun retard, afin de pousser plus activement les travaux du département.

30.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander des soumissions pour la construction d'un égout, à partir de l'intersection de la Troisième avenue et de la rue St-Jérôme, de là, le long de la rue St-Jérôme jusqu'à la Deuxième avenue et le long de la Deuxième avenue jusqu'au chemin de la Petite Côte.

31.—M. l'échevin Duquette

Propose: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à consulter à la journée, l'égout de la rue Boyer, à partir du bout de l'égout actuel jusqu'à une distance de 2,250 pieds vers le Nord.

La Commission se partage sur ladite proposition:

Pour: MM. les échevins Duquette, Major, David, Gallery et Turner—5.

Contre: M. l'échevin Bumbray—1.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

RAPPORTS.

32.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$25,000 soit voté afin de défrayer le coût de la bordure de pierre non taillée et que ladite bordure soit taillée par les tailleurs de pierre de la Ville de Montréal.

33.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$300 soit voté pour l'entretien du cheval de M. H. St-Onge, assistant contre-maître de la division Nord, à partir du 1er janvier jusqu'au 31 décembre 1909.

34.—De l'inspecteur de la Ville, relativement au coût de la reconstruction du pont Buffalo.

Résolu: Qu'une sous-commission composée de MM. les échevins David, Major et Turner soit instituée avec instruction de s'aboucher avec M. l'échevin Dagenais et les autorités de la Municipalité de Verdun, avec prière de se réunir le 21 courant à 10 heures a. m.

35.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Referred to the City surveyor for a report.

22.—Protest from Mr. M. Dineen requesting the City to remove the rails of the Montreal Street Ry Co., at the intersection of St. Denis and Sherbrooke streets, in order to continue the laying of the Sherbrooke street relieving sewer.

Referred to the City surveyor.

23.—From Mr. J. Findlay withdrawing his petition anent streets on the Greaves farm.

Laid on the table.

On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That the Law Department be asked to report anent the action entered against a certain party for having deposited earth on Bercy street (formerly DeLévis St.).

25.—At the request of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That the City surveyor be requested to notify the Montreal Street Ry Co., to lay on the official level, its tracks on Guy street, from the Grand Trunk Railway to Notre-Dame street.

26.—At the request of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That the City surveyor be requested to prepare a statement of the estimated cost of paving Guy street, from the Grand Trunk Ry Co., to Notre Dame St. with granite blocks and grout cement.

27.—At the request of Ald. Dagenais, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare an estimate for the Charlevoix street pavement, from Manufacturers street to Napoléon bridge.

28.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to give no order for the purchase of materials and supplies, without the consent of the chairman of the Committee.

29.—On motion of Ald. Major, it was

Resolved: That the chairman be authorized to have the City surveyor or his assistants give all the orders for materials and for all permanent works which may be authorized by Council, without any delay, so as to proceed with the works of the department more expeditiously.

30.—*Resolved*: That the City surveyor be authorized to call for tenders for a sewer to be laid, from the intersection of Third avenue and of St. Jérôme street, thence, along St. Jérôme street to Second avenue and along Second avenue to Petite Côte road.

31.—Ald. Duquette

Moved: That the City surveyor be authorized to construct by day work Boyer street sewer, from the end of the existing sewer to a distance 2250 feet northwards.

The Committee divided thereon:

Yeas: Ald. Duquette, Major, David, Gallery and Turner—5.

Nay: Ald. Bumbray—1.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

REPORTS.

32.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$25,000 be voted to pay the cost of purchasing undressed curbstone and to have said curbstone dressed by the stone cutters of the City of Montreal.

33.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$300 be voted for horse-keep for Mr. H. St-Onge, assistant foreman of the northern division, from the 1st of January to the 31st of December 1909.

34.—From the City surveyor anent the cost of rebuilding Buffalo bridge.

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. David, Major and Turner be appointed to confer with Ald. Dagenais and the authorities of the municipality of Verdun with instructions to meet on the 21st instant at 10 o'clock a.m.

35.—On motion of Ald. Duquette, it was